



Universidad Nacional Experimental de los Llanos  
Centrales  
Rómulo Gallegos  
Decanato del Área Ciencias de la Educación  
Centro de Estudios E Investigación (CEIACERG)

  
REVISTA CIENTÍFICA  
CIENCIAEDUC

Depósito Legal Número: GU218000006  
ISSN: 2610-816X



**Volumen 8 Número 1 Enero a Julio 2025 Revista Semestral- Venezuela**

**MSc. Eudis Alfonso González Bravo**

Universidad Nacional Experimental de los Llanos Centrales Rómulo Gallegos  
San Juan de Los Morros - Venezuela  
Correo: eudisgonza@gmail.com  
Código ORCID: [htt://Orcid.Org/0000-0003-4067-8812](http://Orcid.Org/0000-0003-4067-8812)

Como citar este artículo: “Eudis Alfonso González Bravo. El papel de la administración pública venezolana en la promoción del desarrollo sostenible”. (2025), (1,13)

Recibido: 13/09/2024 Revisado: 15/09/2024 Aceptado: 19/09/2024

**El Papel de la Administración Pública Venezolana en la Promoción del Desarrollo Sostenible**

## RESUMEN

Dentro de la administración pública o privada es de gran importancia considerar las bases fundamentales del Desarrollo Sostenible para garantizar el bienestar socioeconómico y sobrevivencia de la población a futuro. En la actualidad alrededor del mundo, la materia ambiental ha venido ganando espacios importantes, desde el punto de vista científico, académico, social, económico y gerencial. Así mismo, la materia económica, quien dado sus objetivos influye en el manejo de los recursos naturales y en el desarrollo de los países. El presente artículo tiene como objetivo general entender el papel de la administración pública en la promoción del Desarrollo Sostenible y la conservación del ambiente. Para ello se aplica un enfoque postpositivista o investigación cualitativa sustentada en el método interpretativo asumido por Kockelmans (2006), basado en el análisis de contenidos bibliográficos y publicaciones especializadas. Para el abordaje de éste punto, se realizó una investigación de tipo documental, una revisión bibliográfica y documental vía web. Como resultado se determinó que la Administración Pública como ente regulador juega un papel importante para la promoción del Desarrollo Sostenible. De este modo se pudo concluir, que los avances obtenidos hasta ahora han sido pocos en comparación con los esfuerzos realizados desde hace muchos años por lo cual se requiere de un mayor compromiso y esfuerzo por parte de los organismos internacionales y nacionales para lograr minimizar el impacto negativo de las actividades humanas sobre el medio ambiente en función de evitar el riesgo del capital natural y el futuro de la población a nivel mundial.

**Descriptor:** Desarrollo, sostenibilidad, ambiente, sociedad, economía, gestión.

**Reseña Biográfica:** Licenciado en Planificación Regional. Magister en Gerencia Administrativa. Doctor en Ciencias Administrativas. Docente de Planificación del Área de Ciencias Económicas y Sociales de la Universidad Nacional Experimental Rómulo Gallegos.